

Remedy Metals boucle une première levée de fonds de plus de 2 M€ pour accélérer le raffinage des terres rares

Combinant un investissement en capital de deux investisseurs stratégiques et des financements publics non dilutifs, cette levée traduit une confiance croissante dans la nécessité, pour l'Europe, de disposer d'une capacité de raffinage des terres rares crédible et souveraine.

Remedy Metals annonce aujourd'hui la clôture d'un tour de financement de plus de 2 M€, combinant un investissement en capital de la part de deux investisseurs stratégiques et des financements publics non dilutifs. Cette levée traduit une confiance croissante dans la nécessité, pour l'Europe, de disposer d'une capacité de raffinage des terres rares crédible et souveraine.

Les fonds seront mobilisés pour faire progresser le procédé d'extraction propriétaire de Remedy Metals jusqu'au niveau de maturité technologique 6 (TRL 6), avec une validation conduite directement en un environnement opérationnel industriel et minier. Cette étape permettra de confirmer la capacité de l'entreprise à séparer les éléments de terres rares à partir de concentrés miniers primaires et de déchets d'aimants permanents en fin de vie, pour produire des oxydes de haute pureté ($\geq 99,5\%$) prêts à être utilisés dans la fabrication d'aimants permanents.

Remedy Metals s'inscrit ainsi dans l'effort européen émergent de structuration d'une chaîne de valeur des terres rares, en cohérence avec les objectifs stratégiques du Critical Raw Materials Act de l'UE.

"Cette levée de fonds est un signal fort de confiance dans ce que nous construisons. Les terres rares sont au cœur de la transition énergétique et de l'économie numérique — pourtant l'Europe reste fortement dépendante des importations. Nous construisons une alternative crédible. Cette étape nous donne les moyens de prouver que cela fonctionne à l'échelle industrielle."

— Peter Dunne, CEO et CTO, Remedy Metals

KEY FACTS

Tour de financement	2 M€+
Investisseurs	2 investisseurs stratégiques + financements publics non dilutifs
Pureté cible	Oxydes de terres rares haute pureté $\geq 99,5\%$
Jalons technologique	Niveau de maturité technologique 6 (TRL 6)
Fondée en	2024 — Illkirch-Graffenstaden (Strasbourg), France

À PROPOS DE REMEDY METALS

Remedy Metals est une startup deeptech dédiée au raffinage durable des éléments de terres rares. Fondée en 2024 et basée à Illkirch-Graffenstaden (Strasbourg), l'entreprise réunit des expertises en magnétisme, chimie, ingénierie des procédés et matériaux critiques pour produire des oxydes de terres rares de haute pureté ($\geq 99,5\%$) à partir de concentrés miniers et d'aimants permanents recyclés — contribuant ainsi à une chaîne de valeur des terres rares circulaire et européenne.

www.remedy-metals.com

CONTACT PRESSE

Maria El Khattab — m.elkhattab@remedy-metals.com

Remedy Metals Closes €2M+ Seed Round to Advance Rare Earth Refining

Combining equity investment from two strategic investors and non-dilutive public funding, the round reflects growing confidence in Europe's need for a credible, domestically developed rare earth refining capability.

Remedy Metals announces the closing of a €2M+ financing round combining equity investment from two strategic investors and non-dilutive public funding. The round reflects growing confidence in Europe's need for a credible, domestically developed rare earth refining capability.

The proceeds will be deployed to advance Remedy Metals' proprietary extraction process to Technology Readiness Level 6 (TRL 6), with validation conducted directly in an operational mining and industrial environment. This milestone will confirm the company's ability to separate rare earth elements from both primary mining concentrates and end-of-life magnet material, producing high-purity oxides ($\geq 99.5\%$) ready for permanent magnet manufacturing.

Remedy Metals is positioned to contribute to the emerging European rare earth supply chain and aligns with the strategic objectives of the EU Critical Raw Materials Act.

"This round is a strong vote of confidence in what we are building. Rare earth elements sit at the heart of the energy transition and the digital economy — yet Europe remains heavily dependent on imports. We are building a credible alternative. This milestone gives us the means to prove it works at scale."

— Peter Dunne, CEO & CTO, Remedy Metals

KEY FACTS

Financing round	€2M+
Investors	2 strategic investors + non-dilutive public funding
Purity target	High-purity rare earth oxides $\geq 99.5\%$
Technology milestone	Technology Readiness Level 6 (TRL 6)
Founded	2024 — Illkirch-Graffenstaden (Strasbourg), France

ABOUT REMEDY METALS

Remedy Metals is a deep-tech startup focused on the sustainable refining of rare earth elements. Founded in 2024 and headquartered in Illkirch-Graffenstaden (Strasbourg), the company combines expertise in magnetism, chemistry, process engineering, and critical materials to produce high-purity rare earth oxides ($\geq 99.5\%$) from both mining concentrates and recycled permanent magnet material — enabling a circular, European rare earth value chain.

www.remedy-metals.com

MEDIA CONTACT

Maria El Khattab — m.elkhattab@remedy-metals.com